

Semangat Kebersamaan: Satgas Yonif 503/Mayangkara dan Pemuda Papua Bersatu di Lapangan Voli

Jurnalis Agung - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Jan 10, 2025 - 17:50



NDUGA- Suasana meriah dan penuh semangat menyelimuti lapangan voli di Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, saat Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan (Satgas Pamantas) Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara menggelar pertandingan persahabatan bersama pemuda Gereja Pantekosta Indonesia pada Jumat (10/01/2025). Dalam kegiatan ini, para pemuda tampak antusias,

menjadikan olahraga sebagai sarana untuk mempererat kebersamaan dan keakraban.

Dipimpin oleh Kapten Chk Bangun, 17 personel Satgas Yonif 503/Mayangkara tidak hanya bermain voli bersama, tetapi juga memberikan bantuan berupa jaring net dan bola voli kepada pemuda setempat. Bantuan ini menjadi wujud nyata kepedulian Satgas terhadap kebutuhan masyarakat, sekaligus mendorong minat olahraga di daerah pegunungan yang memiliki keterbatasan fasilitas.

Image not found or type unknown



“Olahraga voli sangat digemari di Distrik Kenyam. Dengan adanya fasilitas baru ini, kami berharap semangat pemuda semakin meningkat dan kebersamaan terus terjalin,” ujar Kapten Chk Bangun.

Kegiatan ini juga menjadi momen penting untuk membangun komunikasi sosial yang harmonis antara personel Satgas dengan masyarakat. Bukan sekadar pertandingan, voli menjadi medium untuk berbagi kebahagiaan dan menunjukkan kehadiran TNI sebagai mitra masyarakat yang selalu siap mendukung.

Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara, Letkol Inf Gurbasa Samosir, menyampaikan apresiasinya atas keberhasilan kegiatan ini. "Sebagai Satgas, kami tidak hanya fokus pada pengamanan, tetapi juga pada pembangunan,

kesehatan, dan komunikasi sosial. Kegiatan seperti ini merupakan langkah kecil yang berdampak besar dalam membangun hubungan yang erat dengan masyarakat, sehingga misi Satgas dapat tercapai secara maksimal," ungkapnya dalam rilis resmi.

Pemuda Gereja Pantekosta Indonesia menyambut kegiatan ini dengan sukacita. Salah satu pemuda, Markus Wenda, mengungkapkan rasa terima kasihnya. "Kami senang sekali bisa bermain voli bersama bapak-bapak TNI. Terima kasih atas bantuan net dan bola voli. Kami merasa diperhatikan dan didukung," ujarnya dengan penuh semangat.

Selain meningkatkan kebugaran fisik, kegiatan olahraga bersama ini juga memperkuat rasa persatuan di tengah masyarakat. Dengan kehadiran Satgas Yonif 503/Mayangkara, olahraga kini menjadi simbol kebersamaan dan persahabatan yang erat di Distrik Kenyam.

Autentikasi: Kapten Chk Bangun